

Tras la reunión celebrada la semana pasada

Adif y el Ayuntamiento de Aranda de Duero acuerdan las actuaciones a desarrollar en el entorno de la estación de El Montecillo

- Se reconfigurará el trazado en la conexión con el polígono de Prado Marina, mejorando la rampa y evitando los terrenos propiedad del Ayuntamiento
- Las vías 3 y 5 de la estación quedarán desconectadas de la red para facilitar la operativa, pero no se levantarán, en previsión de un futuro uso
- Adif autoriza la apertura de un paso peatonal por los laterales de las vías, previa petición formal por parte del consistorio

19 DICIEMBRE 2023

Adif y el Ayuntamiento de Aranda de Duero han establecido varios acuerdos sobre las actuaciones a desarrollar en el entorno de la estación de Aranda-El Montecillo, tras la reunión mantenida la semana pasada.

Así, Adif ha presentado al consistorio una propuesta de reconfiguración del trazado ferroviario hacia el polígono industrial de Prado Marina, a las afueras de la estación, que recoge sus peticiones, mejorando la rampa de acceso para hacerla más accesible a los operadores que utilizan el recorrido con sus medios actuales.

También se evita el paso por terrenos de titularidad municipal, objeto de un plan urbanístico, ubicando todas las instalaciones ferroviarias en terrenos de Adif.

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 983368124 / 987842335

presanoroeste@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Nota de prensa

Respecto al futuro de las vías de estacionamiento 3 y 5 de la estación de Aranda-El Montecillo, y dentro del proyecto de remodelación de las estaciones del trayecto Bifurcación Aranda-Aranda de Duero, la fórmula propuesta por Adif es que dichas vías quedarán desconectadas de la red, facilitando así la operativa ferroviaria, pero no se levantarán y quedarán disponibles en previsión de un futuro uso.

Además, Adif ha dado el visto bueno a la apertura de un paso peatonal por los laterales de las vías, debajo del puente de la N-122, que dará acceso a al complejo deportivo “Juan Carlos Higuero” situado al otro lado de la traza. Dicha actuación queda supeditada a la previa petición formal de la misma por parte del Ayuntamiento de Aranda.

Por último, en cuanto a la posible reapertura de la estación de El Montecillo para permitir trayectos puntuales de viajeros, Adif analizará las peticiones que puedan surgir y que vengan acompañadas de un proyecto completo de reapertura.

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 983368124 / 987842335

presanoroeste@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es